

BENDITA LLUVIA, CON LOS PROBLEMAS DE SIEMPRE

Durante la madrugada del jueves comenzaron a caer las primeras chispas de agua del año en la región de Coquimbo, precipitaciones que continuaron a intervalos durante toda la jornada jueves. Buena información para la prolongada sequía que ha enfrentado la zona, donde Pichidangui con 60,3 mm caídos y la nieve en la cordillera del Choapa hicieron sacar cuentas alegres en autoridades. Sin embargo, hubo los estragos de siempre.

Raúl Garrido Villanueva, director regional (S) del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, SENAPRED, señaló que los lugares que han recibido más agua en la región «señalar que el sistema frontal se sintió con mayor intensidad a las provincias de Limarí y Chihuahua, mientras que en la provincia de Elqui, si bien se ha mantenido en menor intensidad».

«Si bien el viento no ha sido tan intenso como se esperaba, digamos, la lluvia han sido significativas de igual forma y se han concentrado en algunas en las que se han concentrado en algunas zonas».

■ MONITOREO REGIONAL

Cortes en el suministro eléctrico, con más de tres mil trescientos setenta y cuatro clientes en la región afectados, hasta el cierre de esta edición en su mayoría correspondían a las comunas de la Serena, Coquimbo, Ovalle, Monte Patria, y Los Vilos.

De acuerdo con el monitoreo a través de la unidad alerta del SENAPRED, se reportaron suspensiones de clases de forma preventiva en algunas comunas de Choapa, y en Limarí, espe-

cíficamente las comunas de Combarbalá, Punitaqui, Monte Patria, Canela, Salamanca y Los Vilos», dijo el director de SENAPRED. Además de un par de colegios de La Serena que se sumaron a la medida.

De igual forma se produjo una serie de anegamientos en calles clásicas en Coquimbo como el de la calle Los Clarines con Glorias Navales o la Rinconada el Sauce donde vecinos hacían maniobras para pasar a otro lado de la ciudad.

Garrido relató los daños contabilizados, además de repasar que se activó el río Andacollo y Combarbalá.

Algunas viviendas han presentado voladuras de techo y afectación menor por infiltración de agua. Específicamente la comuna de Río Hurtado, diez viviendas en Andacollo, diez viviendas. En cuanto a las rutas ha habido rodados menores, algunas rutas de región, específicamente lo que une Punitaqui y Combarbalá.

Según cuenta a LA REGION Evelyn Leyton, dirigente del sector, los estragos comenzaron en La Rinconada igual cuando tránsitos quedaban embarrados y mojados al querer pasar, en una zona siempre compleja en un frente de lluvias, los vecinos intentan



En la comuna de Coquimbo hubo cortes de rutas, anegaciones de casas y calles. En la Rinconada el Sauce todo quedó «embarrado»

ser buena gente ayudando a «acarrear» a los que la pasan mal.

«Al estar las calles sin pavimentación se vuelve todo más complejo», agregó.

Mientras que en Regimiento Arica con Balmaceda, el agua era tanta que los vehículos quedaban las ruedas unidas en ellas y la poza en el Faro de La Serena.

Además se registró la activación de algunas quebradas sin afectación de tránsito en sectores interiores de la comuna de Canela y Punitaqui.

■ PRÓXIMAS LLUVIAS

En cuanto al próximo sistema frontal que llegará hasta la región de Coquimbo ya se están adelantando para el día sábado y domingo, digamos que podría ingresar el segundo de los tres sistemas frontales que pegarán en la zona. (el último caerá a comienzos de la próxima semana)



A pesar del aguacero, este joven coquimbano se puso a vender frutillas con chocolate en las afueras de colegios. «Hay que seguir trabajando, no puedo parar», dijo el cabro empeñoso.



De muy temprano en el puerto se perfilaba una cosa: la falta de locomoción pública.



El frío también acompañó la jornada de precipitaciones en La Serena. Las bajas temperaturas aumentarían con el paso de las horas a la espera del segundo frente.



En Salamanca la nieve se dejó ver de manera maravillosa en las instalaciones de Minera Los Pelambres en la provincia del Choapa.

Según los pronósticos de agua calidad hasta el cierre de esta edición, Meteo La Serena, informó:

▼ La Serena 12,5 mm

Coquimbo 17,8 mm

Las Cardas 32 mm

Ovalle 12,1 mm

Monte Patria 13,5 mm

Punitaqui 18 mm

Fray Jorge 33,4 mm

Ajial de Quiles 46 mm

Combarbalá 31,3 mm

Huentelauquén 27,9 mm

Illapel 18,2 mm

Los Vilos 32,8 mm

Pichidangui 60,3 mm